



Congreso Mundial de Bibliotecas e Información: 77 Asamblea y Congreso General de la IFLA

13-18 de agosto del 2011, San Juan, Puerto Rico

Convocatoria para la Presentación de Comunicaciones

Sección de Adquisiciones y Desarrollo de la Colección

Tema:

Optimizar el desarrollo de la colección de materiales electrónicos e impresos en el entorno digital: oportunidades de colaboración, socios estratégicos y modelos para el desarrollo de la colección basados en el usuario.

Tema e Interés del Congreso

Debido a la evolución de las nuevas tecnologías, la proporción de materiales digitales dentro de las colecciones de las bibliotecas aumenta constantemente. Al mismo tiempo que las bibliotecas de todo el mundo se enfrentan a las presiones económicas deben pensar en optimizar sus colecciones impresas y electrónicas en el entorno digital. La evaluación del desarrollo de la colección se debería medir, por ejemplo, en función de los beneficios obtenidos y de las necesidades de diferentes comunidades de usuarios. ¿Cuáles son las ventajas para las bibliotecas en la sociedad del conocimiento de integrar las colecciones digitales e impresas y de realizar proyectos de digitalización en colaboración? ¿Cómo atienden las “colecciones híbridas” las necesidades del usuario local? ¿Existen herramientas para optimizar el desarrollo de la colección como, por ejemplo, pago por visión, adquisiciones basadas en el usuario, políticas de compra de material electrónico únicamente, uso de soportes electrónicos y solapamiento de informes estadísticos? ¿Cómo serán en el futuro las normas de las editoriales para la licencias de material digital?

Este congreso también tendrá un especial interés en América Latina y el Caribe, para que se incluyan proyectos en colaboración para la promoción de las publicaciones en línea entre los usuarios locales o para el desarrollo de colecciones digitales que mantenga un equilibrio entre la preservación de la herencia cultural y las necesidades de los usuarios.

Las propuestas de comunicaciones deben incluir, aunque no limitarse, a:

- La Redefinición de las Colecciones: Integración de Soportes Electrónicos e Impresos.
- El Desarrollo Conjunto de la Colección en América Latina y el Caribe: Marketing de los Recursos en Línea.
- Los Modelos para el Desarrollo de la Colección Basados en el Usuario: Nuevas Oportunidades para las Bibliotecas.
- El Acceso versus la Propiedad.
- Los Acuerdos Estratégicos con las Editoriales.

Lugar de Celebración del Congreso

El congreso tendrá lugar en la Universidad de las Islas Vírgenes

St. Thomas Campus
Administration and Conference Center (ACC), 142 2 John Brewers Bay (Three miles west of the town of Charlotte Amalie)
St. Thomas, VI 00802

Propuestas

Si está interesado en presentar una comunicación, envíe en formato electrónico (preferiblemente por correo electrónico):

- Un resumen de entre 300-500 palabras en inglés y español incluido un título.
- Una descripción en líneas generales de la comunicación.
- Una breve información biográfica del autor(es)/ponente(s) con datos sobre el empleo actual (150 palabras como máximo).
- Datos de contacto que incluyan la dirección postal, dirección de correo electrónico, número de teléfono y/o de fax.

Envíe su propuesta a la dirección que aparece a continuación antes del **15 de enero del 2011**:

Regine Schmolling
Fax: +49 (0) 421-218-2614
Correo electrónico: schmolling@suub.uni-bremen.de

Las propuestas serán examinadas por un comité de selección del Comité Permanente de la Sección de Adquisiciones y Desarrollo de la Colección. La selección se basará en los resúmenes y en su adecuación al tema del programa. Se contactará con los autores antes del 1 de marzo del 2011.

La fecha límite para que los solicitantes seleccionados envíen el texto completo de las comunicaciones es el **15 de mayo del 2011** para que haya tiempo suficiente para

revisarlas. Las lenguas del congreso son el inglés y el español. Las comunicaciones pueden estar escritas tanto en inglés como en español con un resumen en ambas lenguas. Las presentaciones se deberían hacer en inglés, no durar más de 20 minutos y estar acompañadas por diapositivas en PowerPoint. La Sección hará un esfuerzo para proporcionar voluntarios que se encarguen de la traducción de las diapositivas al español. Los debates se realizarán en las dos lenguas.

Más Información

Para obtener más información, visite el [sitio del congreso de ACQUIS](#).

Para conocer más detalles de esta convocatoria para la presentación de comunicaciones puede ponerse en contacto con Pascal Sanz en pascal.sanz@bnf.fr

Judith Mansfield (Presidenta, Comité Permanente de la IFLA de la Sección de ACD)

Envío

Todas las propuestas deben llegar antes del 15 de enero del 2011.

Recuerde

Todos los gastos, incluida la inscripción al congreso, desplazamiento, alojamiento, etc., corren a cargo de los autores/ponentes. La IFLA no puede ofrecer ayuda económica, aunque se puede enviar a los autores una invitación especial.